

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50

PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LÍNEA
los reclamos para la primera plana.
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.

Remitidos y esquelas mortuorias á precios convencionales.

Año XXIX.—Núm. 9.839

Valencia Martes 26 de Junio de 1906

Oficinas: Miñana, 7 y 9



El Ángel

Ignacio Trénor y de Azcárraga

HA SUBIDO AL CIELO HOY EN MADRID A LOS 4 AÑOS DE EDAD

Sus desconsolados padres, abuelos, tíos y primos, tienen el sentimiento de participar a sus demás parientes y amigos tan dolorosa pérdida.

Repaso de Anatomía

A cargo del Dr. León Solís, Profesor auxiliar de dicha asignatura. Comenzará el 2 de Julio.

ADVERTENCIA

Con objeto de evitar á fin de mes la natural aglomeración de trabajo en nuestras oficinas, cuantas personas se suscriban á LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA desde esta fecha recibirán gratuitamente nuestro periódico hasta el 30 del actual.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
EN VALENCIA, un mes 1 peseta.
FUERA, trimestre 4'50 pesetas.

Notas de información

Anoche en los círculos madrileños habló tan sólo en los primeros momentos de la sesión celebrada por la Junta de Valoraciones comerciales para estudiar los dictámenes sobre los Aranceles y de la reunión del Consejo de Estado presidido por el señor Moret, y en la que tomaron posesión los nuevos consejeros Sres. Ramos Izquierdo y Pidal.

De pronto, según dice un telegrama, circuló la noticia de que había estallado la crisis por la dimisión del ministro de Hacienda, á consecuencia de las dificultades con que tropieza la confección y cendriero de tratados de comercio, según unos, y según otros, el consejero dimisionario era el Sr. Gasset, por entender éste que debía llevarse la gestión arancelaria á las Cortes.

Claro es que tales rumores hallaron poco eco entre los políticos, pero los periodistas trataron de ver si tenía fundamento la versión y se trasladaron á la Presidencia del Consejo, no encontrando al Sr. Moret.

El subsecretario, que les recibió, dijo que el rumor de la crisis era inexacto en absoluto, y citó el hecho de que el ministro de Fomento había enviado anoche mismo á la firma del rey varios decretos.

También negó exactitud á la noticia el ministro de Hacienda Sr. Salvador, el cual dijo:

«Si hubiera habido crisis por la cuestión de los tratados, ya estaría planteada desde el último Consejo en que se trató del asunto.»

Lo que sí confirmaron los corresponsales en estas visitas, según la Agencia Mencheta, es que en el Consejo de ministros, preparatorio del que ha de presidir S. M., se acordó la conveniencia de poner á la firma del rey el decreto de disolución de las Cortes.

Los telegramas de la Granja dicen que en aquel real sitio se deslizan los días muy agradablemente, recibiendo los soberanos muchas audiencias, de las que salen todos los visitantes agradabilísimamente impresionados por la amabilidad de la reina Victoria.

Ayer no pasaron los reyes por la mañana y recibieron á las autoridades civiles y militares de Segovia; después hubo banquete, sentándose á la mesa 22 invitados, y más tarde se inauguró el tiro de picho, que presenciaron la reina y varias damas, y en el que tomaron parte D. Alfonso y 25 tiradores más.

Los premios los ganaron el Sr. Aseval el primero, y el segundo el Sr. Olivares. La reina marchó á Segovia en automóvil, acompañada de su camarera duquesa de San Carlos y los señores conde de Broys y duque de Santo Mauro, siendo recibida en las afueras de la histórica ciudad por las autoridades y un gentío inmenso, que la aclamó con entusiasmo.

El tambor de Wad-Ras

Gregorio Sánchez
Era un muchacho madrileño de 22 años. La necesidad, rayana en la miseria, que advertía en su casa, donde muchas noches no se cenaba, y su quinta, ya carente, le hicieron sentar plaza en Alcalá de Henares hace dos años y medio.

Era Gregorio tambor de Wad-Ras, y tan buen muchacho y excelente hijo, que de su mequino haber de soldado hacía ahorros, que llevaba á su madre, para ayudar á la satisfacción de las más urgentes necesidades de su pobre casa.

Para lograr mayor haber y dar más á los suyos, tenía solicitado su pase al cuerpo de carabineros.

Formó con su regimiento el 31 de mayo, y la bomba anarquista hizo de él, con engranamiento, una de sus víctimas.

La familia
Mientras las tropas de la guarnición formaban en la carrera que había de seguir el cortejo nupcial de los reyes, familias pobres, unidas por el amor que se tenían dos muchachos en lo más florido y hermoso de su existencia, se dirigían á la iglesia de San Lorenzo.

La dichosa pareja recibió la bendición del cura al mismo tiempo, casi á la misma hora en que descendía sobre los reyes la del Cardenal Arzobispo de Toledo.

Era la novia una agraciada menestrala. Era el novio un jornalero, Félix Sánchez, uno de los cinco hermanos del tambor de Wad-Ras, que pereció en la esquina de la calle del Factor en aquella horrible fecha del 31 de mayo. Mientras uno se casaba, otro daba su vida por el deber. ¡Qué contraste!

La felicidad de los novios fué muy efímera. ¡Bien dicen que la dicha dura poco en la casa de los pobres! Las modestísimas galas de los desposados pronto se convirtieron en lutos y llantos.

La noticia del atentado llegó con lentitud á los de la boda, y el padre del novio y del tambor de Wad-Ras, al oír que el hecho había ocurrido en la calle Mayor, cerca de los Consejos, donde sabía que le tocaba formar al regimiento, temió por su hijo, y con el ánimo inquieto y gran amargura en su corazón, se dedicó con toda su alma á inquirir noticias concretas de los desastres causados por el hecho criminal.

El padre
Frisa en los 50 años. Sin duda no los ha cumplido. Fuerte, vigoroso, de fisonomía noble y simpática, parece que encarna en él la hombría de bien.

Con dos de sus hijos buscó animosamente y por todas partes al tambor de Wad-Ras. Acudió al Gobierno civil, á las Casas de Socorro, á los hospitales, al cuartel y nadie le daba razón de su paradero. La angustia era mayor por instantes. ¡Qué horas las suyas tan amargas!

Así pasó el día y entró la noche. Al toque de retreta volvió al cuartel de los Docks. «¿Qué ha sido de mi hijo?—preguntó al oficial de guardia.—No sé si está vivo ó muerto.»

Los soldados cercaron al infeliz padre. «Decidme por Dios la verdad,—exclamó al verlos á su alrededor, y los camaradas de su infortunado hijo, viendo su ansiedad y su desgracia, se quitaron el ros y con triste acento le dijeron:—¡Encomiéndele usted á Dios!»

Todavía no perdió la esperanza. Es lo último que se pierde. No hay para qué describir los horrores que aquella noche tuvo para él.

A la una de la tarde del siguiente día pudo convencerse de la triste realidad. Fué á la Clínica de urgencia del Buen Suceso y allí halló los despojos de su infortunado hijo contenidos en un ataúd.

Quiso verlos, y le atajó un coronel diciéndole: «No le vea usted, no le conocerá». Al fin logró que desistiese de su tenaz empeño.

Su casa
Es una vivienda de un solo piso, de piso bajo. La humildad la caracteriza en todo. El portal es la tienda de frutas y verduras, y constituyen el resto de aquella morada dos habitaciones más: una alcoba, en que caben casi juntas dos camas, y un cuarto que sirve para todo y en que se hacían los trastos viejos.

Pablo Sánchez Jiménez, el padre del desdichado tambor de Wad-Ras, vive allí, en la casa núm. 8 de la calle del Pilar, en la Guindalera, donde nos llevaron exigencias y deberes del periodismo.

Fuimos á tener una entrevista con el frutero, con el verdulero, con el padre de la víctima del anarquismo.

Allí encontramos un hogar triste y entulado, una luna de miel en eclipse, una familia desolada y al propio tiempo agraciada y ufana con el honor que se le ha hecho.

La madre es siempre en las familias una figura de supremo interés. La del tambor de Wad-Ras tiene además la aureola del sufrimiento más hondo y más negro.

Ni gimotea ni llora. Su dolor tiene por marco el silencio. Así es como más y mejor traspasa el alma.

De vez en cuando se le va un suspiro, y sufre y calla. Cuando más dice: «¡Pobre hijo mío!»

Interview
El frutero de la Guindalera se espresa bien y es hombre fácil y expansivo, como suelen ser los hombres de corazón.

Después de referir su triste jornada en busca de su hijo el 31 de mayo y la mañana del 1.º de junio, de que queda hecho mérito, dijo á nuestro compañero:

«El entierro de las víctimas del atentado fué á las seis de la tarde. Pedí en el Buen Suceso por favor al coronel del regimiento de Wad-Ras no separarme de mi hijo hasta el cementerio del Este, acompañar á su ataúd.»

—Por mí, concedido—contestó el coronel,—pero tengo que hablar con el general.

Accedieron á mi deseo, y me dieron puesto en la presidencia del duelo, nada menos que al lado del Sr. Moret.

Algunas veces los vigilantes me quisieron echar fuera, y el mismo ministro de la Guerra les dijo con energía:

—¡Dejadle; va donde debe ir.

Al despedirse el duelo en la Cibeles, á pesar del sentimiento grande que tenía, dije al Sr. Moret muy reuocido:

—Doy á todos muchas gracias por el honor que me han hecho.

Un periódico copió bien las frases que me contestó. Son éstas, que se leen en *El Liberal*: «Resignación, amigo.»

Ha muerto como un valiente por su Patria, y la Patria tiene siempre una flor que depositar sobre la tumba de sus soldados.

Seguí á pie con un sobrino al cementerio. Al llegar á las Ventas, tres amigos me abrazaron y se me incorporaron.

Me despedí besando la mano á la reina, que me entregó este retrato que va usted á ver. Y del fondo del cofre muy envuelto y con todo cuidado, sacó un retrato de S. M. el rey, de Capitán general, contenido en marco de piel y una corona real por remate.

Me besé, dijo, el retrato ante la reina por vergüenza; luego lo hice á mi gusto. Antes que este retrato daré la vida.

Salí lleno de regocijo con el retrato debajo del brazo, que lo apretaba creyendo que se me iba á ir.

Me llevó el señor coronel de Wad-Ras á la comandancia general de Alabarderos, y allí me entregó el general Páez, sin recibir nada, 50 duros en nombre de su majestad la reina.

El coronel dijo al general que S. M. me había recibido muy bien.

Volviendo á hablar de su infortunado hijo, exclamó:

—Le he retratado solo. Estaba retratado con toda la banda de tambores de Wad-Ras.

Nota final
S. M. el rey ha resuelto nombrar á Pablo Sánchez Jiménez, padre de Gregorio, el tambor de Wad-Ras, guarda del Patrimonio en el Real Sitio del Pardo.

A.

Noticias generales

Participan de Córdoba que ha llegado á dicha capital el cadáver del duque de Almodóvar. Los andenes de la estación se hallaban ocupados por inmenso gentío. Entre otras comisiones, asistió una de Jerez, portadora de artísticas coronas dedicadas al malogrado ministro. El cadáver fué colocado en una preciosa carroza tirada por seis caballos. Seguía á ésta largo cortejo. Mientras se verificaba la inhumación, las tropas hicieron las descargas de ordenanza.

Se halla enfermo de alguna gravedad el exministro Sr. López Puigercerver. A la casa del ilustre enfermo son muchas y distinguidas las personas que van á interesarse por su salud.

Dicen de Granada que anoche, y con motivo de las fiestas que se están celebrando en aquella capital, se disparó un castillo

de fuegos artificiales. Una de las bombas de protección estalló entre la gente, produciendo gran alarma, carreras y atropellos. Hay seis heridos, algunos de ellos muy graves. A uno le han sido amputadas las dos piernas.

Comunican de Tenerife que la víspera de San Juan, por la noche, cuando mayor era la animación en el paseo de San Bernardo, se le ocurrió á un marinero, llamado Joaquín Expósito, disparar varias luces de bengala, resultando ser una de ellas un cartucho de dinamita, que produjo una gran explosión. Los heridos de que se tiene noticia hasta ahora son dieciséis, doce de ellos leves, á más del marinero, una mujer y dos niñas, que resultaron gravemente lesionadas.

De Barcelona dicen que una vendedora del Mercado llamada Angélica, de 25 años y muy agraciada, hallábase anoche hablando con tres compañeras.

De improviso intervino la conversación un sujeto que, al mismo tiempo que dijo, dirigiéndose á la joven: «No te escaparás», le asió una tremenda cuchillada en el costado derecho, dejándola cadáver. Dicese que el móvil del crimen fueron las negativas de Angélica á continuar viviendo en compañía del agresor. La desgraciada joven es casada, aunque separada de su esposo, y deja dos hijos.

El rico propietario de Sevilla D. Fernando Benjumea salió á caballo ayer tarde en dirección de una finca de su propiedad que posee en el término de La Campana. Cuando llevaba mediado el camino le sorprendió un salteador, que escondido entre unos matorrales, y amenazándole con una escopeta, le exigió le entregara diez duros.

Negóse el Sr. Benjumea, afirmando que no llevaba encima tal cantidad, y el ladrón le dejó ir, pero después presentóse en su domicilio, amenazándole con quemar la casa si no le entregaba las 50 pesetas. El Sr. Benjumea, temiendo que cumpliera esta promesa, ordenó al capataz que se las diera.

El hecho ha llevado la intranquilidad á muchos hacendados y propietarios, que, creyendo no será uno solo el individuo que asalta á los viandantes en la carretera, no se atreven á salir para visitar sus fincas.

En Santander un individuo de oficio maquinista, llamado Casto Rufala, intentó ayer poner fin á sus días, arrojándose á la rambla de Sotileza. El desdichado no consiguió su fatal propósito, pero en la caída se causó la fractura de la pierna izquierda y varias contusiones leves.

Conducido para su curación al hospital, se le colocó en una cama frente á la que ocupaba otro individuo llamado Domingo Núñez, que intentó suicidarse el domingo, arrojándose desde el balcón de su casa, porque padece manía persecutoria.

Al ver entrar á Rufala creyó que era uno de sus enemigos, y en cuanto cerró la noche saltó de la cama, se armó de un cuchillo que tenía oculto, y arrojándose sobre el maquinista le seccionó el cuello, dejándole cadáver. El crimen, por las circunstancias especialísimas en que se ha cometido, ha causado profunda impresión.

El corredor de comercio de la Coruña D. Luis Langueiro ha denunciado á las autoridades que un dependiente le ha estafado 51.000 pesetas. La estafa la realizó aprovechando la ausencia de su principal y valiéndose de una llave falsa con la que abrió la caja, apoderándose de algunos resguardos de títulos del Interior que varios clientes habían entregado al Sr. Langueiro para que éste los cobrara los intereses.

El aprovechado dependiente retiró del Banco los títulos, vendiéndolos.

A su regreso el corredor advirtió lo que ocurría. Se sabe que dicho dependiente embarcó para Cuba, á donde llegará el 3 de julio próximo, habiéndose dado las oportunas órdenes para su detención.

Un despacho de Roma dice que en la línea férrea de Ancona, por donde habían de pasar los reyes, se han hallado tres bombas.

Han ingresado en la cárcel dos obreros de la fábrica de cañones Krup, acusados de haber vendido al extranjero varios planos.

En la vista sobre la rehabilitación de Dreyfus, el fiscal ha leído su informe. Madame Dreyfus se hallaba en el salón. Asistió un público más numeroso que en sesiones anteriores. El fiscal, convencido de la inocencia de Dreyfus, pues los cargos que se invocan contra él no resisten el examen, dijo que la revisión se impone, aun sin la necesidad de nueva vista.

for ha cambiado de nombre; se llama ahora Pinard.

—¡Pinard!—exclamó entonces Boishardy.—¡El infame satélite de Carrier! Habla pronto, Keinec, di lo que sabes, lo que has descubierto. Aquí estamos en salvo, y los infames asesinos no han llegado aún á la puerta de la taberna.

Keinec contó brevemente lo que había visto y oído en la posada. Cuando acabó su relato, Marcof desmontó.

—Desmonta también, Keinec.

—Y vos, Boishardy, tomad de las riendas los caballos y seguidnos.

—¡Qué vais á hacer?

—Pronto lo sabréis, pero es negocio que no os concierne. Keinec y yo tenemos que ajustar ciertas cuentas atrasadas y debemos ajustarlas juntos. Cuando estemos á dos ó trescientos pasos de la taberna que los bandidos van á registrar, deteneos y nos esperaréis. En nombre del honor, Boishardy, os pido que no toméis parte en nuestra empresa. Esperadnos tan solo; que podamos huir juntos, porque hemos de salir esta noche de Nantes.

—Y Felipe?

—No teméis; le salvaremos mañana si vive aún; os aseguro ahora la victoria.

—Bien—respondió el jefe realista.—Andad; ya os digo. Me detendré donde digáis, y os esperaré á no ser que me llaméis.

—Gracias, Boishardy. Volvamos ahora, Keinec.

La distancia que los caballos habían recorrido no era muy considerable. A unos doscientos pasos de la taberna, Marcof hizo que Boishardy se parase junto á una pared que le ocultaba con su sombra, y se alejó con cautela en compañía de Keinec.

—Escucha—le dijo el marino,—los patriotas habrán puesto sin duda uno ó dos

FOLLETIN (112)

El Capitán Marcof

(Continuación)

—¡Venguenos á nuestros hermanos! Y otras veinte exclamaciones amenazadoras salieron de los labios extremos de la sala. Los patriotas rodearon á Pinard y le pidieron nuevos detalles, blandiendo sus sables con ademanes furibundos.

La escena era tan animada que ninguno de los presentes advirtió que por entre las dos hojas de la puerta del fondo acababa de entrar un hombre que, al ver á Pinard, retrocedió bruscamente y escuchó con atención lo que decían.

Aquel hombre era Keinec, que, después de ensillar los caballos, se disponía á salir á la calle cuando oyó la voz de Pinard.

Como hemos visto, se apresuró á penetrar en la sala, y al reconocer á Carfor y al oír que le llamaban Pinard, comprendió que el terrible amigo del próconsul sabía que sus jefes estaban en Nantes.

Keinec podía huir en el acto, pero con esa indiferencia del peligro que constituía el fondo de su carácter, quiso oír hasta el fin la especie de conciliábulo que se formaba.

Pinard subió sobre una mesa y arengó á los patriotas.

Estos salieron en desorden de la posada, pero al llegar á la plaza Pinard les hizo formar, y poniéndose á su cabeza les encargó el más profundo silencio. Eran veinte y cuatro hombres.

XVIII
León y tigre
Marcof y Boishardy se hallaban en el aposento de la taberna de Nicoud esperan-

do la llegada de Diego. Hacía más de media hora que había salido Keinec.

—¡Vive Dios!—exclamó el marino con violencia.—¡No vendrá Fouqueray!

—No os decía que el infame maliciaría?—dijo Boishardy?

—¿Y Keinec?

—No acierto á explicarme cómo tarda tanto.

—¡Habrá tenido alguna desgracia!

—¡Pardiez! si lo supiera, lo arrostraría todo por salvarle.

—Escuchad, Boishardy; me parece que oigo ruido en el patio.

—Os equivocáis, Marcof; es el murmullo del río y el viento del Norte que hace mover las puertas.

—Teneis razón.

—La luz se apaga—dijo Boishardy.

—Es cierto; ya no tiene aceite.

—No podemos quedarnos aquí á oscuras.

—¿Qué importa?

—Si nos descubrieran, nos veríamos en apuros para defendernos.

—¡Salgamos, pues!

—Esperaremos á Keinec en la puerta.

Boishardy y Marcof bajaron al patio y salieron al aire libre. El marino se inclinó al suelo y dijo:

—Os repito que oigo ruido.

—¿Galope de caballos?

—No, ni pasos de hombres, si no cierto rumor confuso que no puedo definir.

La noche era oscura y la niebla que se alzaba del río imponía su opacidad entre las miradas de los dos amigos y el horizonte que se esforzaban en interrogar. El frío era intenso, violentas ráfagas de viento hacían inclinar las copas sin hojas de los árboles de la orilla y silbaban entre su negro ramaje.

Marcof seguía escuchando con atención, pero á consecuencia de un fenómeno bastante común, la húmeda niebla impedía la percepción del sonido, y sólo cuando el

cierzo, empujando la niebla, establecía una corriente entre la ciudad y el arrabal, podía el marino percibir el rumor vago e imperceptible que había despertado su vigilancia.

—No es nada; ese rumor misterioso que os inquieta lo forman las hojas secas que se arremolinan—dijo Boishardy en voz baja.

—¡Silencio!—respondió Marcof.—Os aseguro que no es una ilusión.

—En tal caso—dijo Boishardy con resolución,—estemos alerta.—¡Vaya al diablo esa niebla que nos oculta los rayos de la luna! La noche está oscura que no se ve nada á dos pasos...

Marcof le interrumpió, cogiéndole de la mano.

—¿Oís?—dijo.

—Sí, ahora lo oigo—respondió Boishardy.—¿Qué puede ser? Se diría que es el ruido de un carruaje, y no se distinguen los pasos de los caballos.

—¡Atención! Creo ver moverse algo en la niebla. ¿No veis nada?

—Sí; veo una masa confusa que viene hacia aquí con rapidez.

Boishardy y Marcof amartillaron las pistolas y se prepararon en silencio al acontecimiento que les amenazaba. No se habían equivocado: un ruido sordo que por momentos se distinguía mejor, resonaba en dirección á la ciudad, y una sombra avanzaba efectivamente hacia ellos con una rapidez verdaderamente fantástica, porque esta sombra densa y negra se deslizaba sin hacer oír más que un rumor casi imperceptible.

Llegó por fin delante de la puerta de la taberna y se paró de pronto.

—¡Los caballos!—exclamó Marcof.

Era en efecto Keinec que conducía los tres caballos.

—¿Has envuelto las herraduras con heno?

—dijo Boishardy al ver que el joven desmontaba.

—Sí—respondió Keinec,—y esta precaución me ha atrasado, pero si no la hubiera tomado estábamos perdidos.

—¿Por qué?—preguntaron Marcof y Boishardy.

—Ya os lo explicaré después. Montemos á caballo... y á escape. Nos va en ello la vida.

—¿Qué ha sucedido?

—Ya lo sabréis; ¡á caballo! ¡á caballo!

El acento con que Keinec pronunció estas palabras era tan apremiante, que era imposible vacilar. Los dos jefes sabían además que Keinec era muy valiente para asustarse de un peligro vulgar, y montaron al momento á caballo.

—¡Mirad!—dijo Keinec volviéndose.

Los rayos de la luna que, deslizándose bajo una nube, penetraron en aquel momento en la opacidad de la niebla, alumbraron con luz pálida una parte de la orilla del río, y Marcof y Boishardy, imitando el movimiento de su compañero, pudieron distinguir entonces á lo lejos lanzas y bayonetas que avanzaban en silencio.

Los tres caballos partieron á escape, y merced al heno que envolvía sus cascos, el ruido de sus pasos se amortiguó hasta el punto de que no pudieran oírlo los patriotas.

—¿Han descubierto nuestro secreto?—preguntó Marcof.

—Sí—respondió Keinec,—he oído la orden que daban para atacarnos en la taberna. ¡Si supierais quien era el que daba esta orden.

—¿Quién era?

—El que ha descubierto que estamos en Nantes... es Ian Carfor.

—¡Ian Carfor!—repitió Marcof.—¿Le has visto?

—Sí.

—¿Y no has muerto á ese miserable?

—Hubiera succumbido antes, porque le rodeaban más de veinte republicanos. Car-

Noticias locales

Aunque el termómetro ha mareado hoy tres grados menos que ayer en su máximo y la brisa ha soplado del E., el calor parece va de aumento, llegando hasta producir molestia.

Hoy se han verificado en el Palacio Arzobispal los exámenes sinodales que tenían anunciados.

A las diez de la mañana constituyéronse los dos tribunales que habían de actuar, formados los Sres. Sirvent, Femenia y Pérez; Ramón y Torno, Soler y Picornell Lorente.

No bien aquí ellos habían comenzado a funcionar, preséntase en el departamento en que estaban constituidos el señor Arzobispo, que ocupó la presidencia, permaneciendo allí hasta después de la una de la tarde.

Es esta la primera vez que vemos en esta diócesis al Prelado de la misma concurrir a los exámenes de Sinodo, lo cual nos parece muy acertado y conveniente.

La presencia del señor Arzobispo ha de servir de poderoso acicate a los que hayan de concurrir a examen para estudiar con más ahínco, lo que será muy provechoso para ellos mismos y para la grey que se les haya confiado.

Además el Sr. Guisasaola, que viene animado de los mejores deseos, podrá en dichos actos apreciar la aptitud intelectual de cada uno para ulteriores fines.

Felicitemos al señor Arzobispo por el acto de hoy, y esperamos que realice otros análogos para aplaudirle sin reservas.

Advertimos al público que el pan común no debe pagarlo a más de 15 céntimos libra. Es un acuerdo del gremio de hornos ratificado por el Alcalde.

Decimos esto, porque en algunos hornos hoy se ha exigido el pan a los precios anteriores al acuerdo del gremio.

El Sr. Aranda ha dado hoy cuenta al Alcalde del resultado de la Asamblea Agraria de Jumilla, elogiando las atenciones que aquel Ayuntamiento ha tenido para con él. El Sr. Sanchis Bergón dirigirá una comunicación al Alcalde de Jumilla agradeciendo la conducta observada con el representante del Ayuntamiento de Valencia.

La Dirección general de Correos ha rebajado el haber del peatón conductor de la correspondencia diaria, de Játiva a Barcheta, de 51775 pesetas a 500 pesetas, añadiéndole la obligación de repartir también el correo a Genovés.

Como se ve, el Gobierno ha entrado firmemente en el terreno de las economías, pues la de la cartera de Barcheta equivale a la supresión de dos ministerios.

El señor delegado de Hacienda ha pasado una orden a la Sociedad de recaudadores de contribuciones que tiene a su cargo la cobranza voluntaria de las cédulas personales, obligándoles a atenerse a las de claraciones consignadas en las hojas de empadronamiento, con las modificaciones de criados, etc., que en el acto de tomar las cédulas haga el jefe de familia, según está preceptuado en la instrucción de 27 de mayo de 1884. Cada falta que cometan la castigará con una multa de 25 pesetas.

Ha regresado a este puerto, después de haber hecho una correría por la costa, la escampavía Celdúa.

El señor Arzobispo de esta diócesis ha nombrado capellán del Asilo de las Hermanitas de Pobres Desamparados a don Ezequiel Esteve, virtuoso sacerdote que se ha distinguido siempre por su celo apostólico.

Nuestra felicitación al señor Arzobispo por su acierto y la enhorabuena al agraciado por la distinción de que ha sido objeto.

El Fosfo-Glicol-Kola Doménech cura la inapetencia, anemia y debilidad general. Véndese en farmacias.

Con gran pompa y esplendor se celebró anteayer en el Asilo de San Juan Bautista la fiesta que la Junta de Patronos del establecimiento dedica anualmente en honor al titular del mismo San Juan Bautista.

Por la mañana a las diez y media fué la misa solemne, en la que ofició el canónigo de esta Basílica M. I. Sr. D. José Sanchis Sivera. Al Evangelio ocupó la Sagrada Cátedra el señor dean en sustitución del canónigo doctoral Sr. Vila, que tiene a uno de sus hermanos enfermo de gravedad.

El Sr. Cirujeda pronunció un notable y profundo discurso, en el que, con la elocuencia y galanura de estilo en él tan peculiares, estableció un parangón entre Nuestro Señor Jesucristo y el Santo Precursor.

Nutrida orquesta y gran número de voces interpretaron la nueva partitura del maestro D. Salvador Giner, titulada «Homenaje a Pío X».

A las cinco y media de la tarde se cantó un grandioso trisagio, y acto seguido se organizó una lucidísima procesión, que recorrió los patios del establecimiento.

En el religioso cortejo figuraban, después de la Cruz, los asilados con cirios, gran número de invitados, elhermoso guión del Santísimo, clero, sacerdotes llevando banderitas con flor suelta, incensarios y Su Divina Majestad llevado bajo palio en artística Custodia.

A continuación seguía, oficiando de presbítero, el canónigo Sr. Sanchis Sivera, quien como los diaconos, lucía riquísimos ornamentos bordados en plata sobre tisú de oro.

Presidía la religiosa comitiva la Junta de Patronos y cerraba la brillante banda de música de la casa de Beneficencia.

La hermosa capilla presentaba al regreso de S. D. M. un brillante aspecto por su grandiosa y profusa iluminación. Tan solemnes cultos terminaron con la reserva y bendición con S. D. M.

Si cometéis algún exceso de mesa acudid a las Sales de Medicina. Normalizan el estómago, atajan los infartos gástricos y evitan el tífus.

Como nos anticipó nuestro corresponsal en Castellón, del 5 al 7 del próximo mes de julio se celebrarán en aquella capital las fiestas dedicadas a conmemorar la brillante defensa que los liberales de dicha ciudad hicieron cuando la guerra civil de los siete años.

Para favorecer la asistencia a dichas fiestas, la Compañía del Norte expedirá del 5 al 10 billetes de ida y vuelta, de segunda y tercera clase, a precios reducidos en todas las estaciones comprendidas en el trayecto desde esta ciudad a Tortosa, siendo valederos para regresar del 6 al 11 del citado mes.

Dicho viaje se verificará en todos los trenes, excepto en el expreso y en el correo. Ha sido expedido el título de Bachiller de D. Simeón Soriano.

Walter-closets, bañeras, duchas, bombas, e instalaciones de gas y agua. Graña, 9.

Quiere V. un corsé muy elegante, muy bonito y muy barato? cómprome en la CORSETERIA FRANCESA

Casa de Gran Moda, Paz, 5 (frente al Aguila.) Primera casa en modelos de Paris y telas para su confección, sin competencia en perfección, ajuste y precios. Corsés de todos precios y clases, desde 4 pesetas. Encargos a medida, desde 6 pesetas.

Expedientes municipales.—El Alcalde ha designado a los Sres. Coscollá, Mira, García Rives y Aranda para que inter vengan en las subastas en las Casas Consistoriales y en la tenencia de alcaldía del Museo para el arriendo del servicio de instalación de casetas para las ferias de julio y Navidad.

Asimismo ha rogado al decano del Colegio Notarial designe las notarias que han de autorizar estas subastas.

Se ha recibido en la Alcaldía el oficio del Gobernador civil declarando obligatorios los gastos que ocurran en la próxima Feria.

Las distinguidas alumnas de este Conservatorio de Música, señoritas Clara y María Riberolles han alcanzado la honrosa nota de sobresaliente en el cuarto curso de Piano.

La misma brillante nota y en igual curso ha conseguido la señorita Sabina Suay Banaclocha, hija del acaudalado propietario de Carlet D. Salvador Suay. Nuestra enhorabuena a tan aprovechadas alumnas y a sus apreciables familias.

Como ya dijimos, resultó por demás brillante la procesión y reserva del último día de Cuarenta-Horas en la iglesia de las Escuelas-Pías. Más de 2.000 luces se destacaban en las 150 arañas, lámparas, candelabros, etc., festejando todas las líneas de la rotunda y luciendo por demás el embellecido altar mayor y la capilla de San José. En la procesión acompañaba toda la comunidad, amenizando la música de la Beneficencia, y cantando escogidas voces el Credidi, Tantum ergo, Letanía y demás motetes. Cada año son más lucidas estas fiestas.

Ha llegado a este puerto el trasatlántico francés Provence, que embarcará aquí emigrados para el Brasil.

Mañana, a las siete de la misma, se verificarán en la Escuela Superior de Comercio, calle del Mar, núm. 120, los ejercicios de reválida de profesor mercantil.

Después de brillantes ejercicios se han licenciado en la facultad de Derecho de esta Universidad los alumnos señores don Eduardo Martínez Ferrando y D. Manuel Castelló Martí, a quienes deseamos triunfos en su carrera.

También ha obtenido el grado de licenciado en Medicina, con la nota de sobresaliente, el alumno interno D. Julio Montesinos Navarro, que cuenta en su brillante hoja de estudios sobresalientes y premios en todas las asignaturas de la carrera.

Nuestra cumplida enhorabuena al señor Montesinos Navarro.

Cada día es más numerosa la concurrencia de fieles que asiste al solemne novenario que en honor del Patrocinio del excelso Patriarca San José se está celebrando en la parroquia de la Santísima Cruz, cuyos sermones, desde hoy hasta el domingo próximo, propio de la fiesta principal, están a cargo del famoso predicador D. Enrique Sanchis.

En tan suntuosa festividad predicará el Dr. Saiz, asistiendo a la procesión y reserva nuestro Excmo. Prelado.

Urberuaga de Uvilla.—Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídate Memoria y Guías. Se remiten gratis.

El comercio de Valencia celebrará el próximo viernes, festividad de San Pedro, su fiesta anual en honor de su ínclito Patrono San Antonio de Pádua en la iglesia filial de Santa Catalina.

A las siete y media de la mañana será la misa de Comunión general, en su hermosa y artística capilla, y a las diez y media la de la fiesta, cantándose con orquesta una de las mejores misas de Giner, estando el sermón-paneigrico a cargo del elocuente orador sagrado Dr. D. Juan Garrido, canónigo magistral de esta Metropolitana Basílica.

Después de la función religiosa tendrá lugar la procesión solemne con la imagen del Santo.

Los donativos hechos hasta hoy por los industriales y comerciantes de Valencia con destino a la Feria de julio ascienden a 6.644'67 pesetas.

Mañana se estrenará en el teatro de Pizarro el juguete cómico lírico original de los Sres. Paso y Abati, música de los maestros Lleó y Mariani, El aire, desempeñada por las señoras Gómez, Cortés y Peña, y los Sres. Curbón, Peña, Gascó, Fernández, Casinos y Cervera.

Por concurso único han sido nombrados maestros en propiedad: De Las Heras, doña Asunción Fernández; de Corcovilla (Tobarra), doña Dolores Navarro; de Millena, doña Dolores Piquer; de Allet, doña Victoria Palomares; de Benimantell, don Simón Bou; de Ráfol, D. Manuel Jiménez, y de Navalengua, doña Concepción Berenguer.

Noticias militares.—Desde hoy viste ya la tropa uniforme de verano, según la real orden de 19 de mayo último. Los jefes y oficiales también lo usarán muy en breve.

En el Hospital militar se verificará pasado mañana el segundo reconocimiento facultativo del presente mes.

Ha pedido el retiro, con el haber que por clasificación le corresponde, el capitán D. César Borreguero Catalina.

En la secretaría del Gobierno militar de esta plaza se interesa la presentación de los padres del soldado fallecido en Cuba Benjamin Conejero Hernández para enterarles de un asunto que les incumbe.

El Diario oficial del Ministerio de la Guerra publica una relación de destinos del arma de Infantería, en la que afectan a nuestra región los siguientes: Capitanes: Sr. Aparici Rodríguez, a la zona de Játiva; Sr. Pérez Crespo, a la zona de Castellón; Sr. Herrero Mazetti, a la de Murcia; Sres. Atienza Medavilla y Jiménez Morales, a la de Baeza; Sr. Carretero Gil, secretario del Gobierno militar de Ternel.

Se les ha concedido licencia para traer matrimonio con las señoritas Rita Cort y María del Consuelo Alhambra a los tenientes del arma de Caballería D. Federico Corbi y D. Germán Portillo, respectivamente.

El auxiliar facultativo de la comisión de Pasos D. Ramón Peris ha decomisado hoy en el Mercado 40 kilos de albaricoques verdes.

Licor Carmelitano fabricado por los religiosos Carmelitas Descalzos en el monasterio del Desierto de las Palmas.

A las distinguidas y respetables familias de D. Tomás Trénor y D. Marcelo de Azcárraga afige dolor inmenso por el fallecimiento ocurrido hoy en Madrid, del niño Ignacio Trénor y de Azcárraga, hijo único que constituía el encanto de sus amantísimos padres y de cuantos conocían al pequeño.

A cuantos lloran su pérdida, y muy especialmente a sus padres y abuelos, enviamos la expresión sincera de la parte vivísima que tomamos en sus aflicción, deseándoles que el Altísimo les conceda consuelos en la honda pena que sufren.

La colocación de la primera piedra para las obras de la nueva fachada de las Casas Consistoriales, anunciada para esta tarde a las seis, ha sido aplazada para el jueves próximo.

Cuando faltan las muelas ó los dientes naturales, hay que suplirlos con los artificiales. Los grandes progresos que en la protesis dentaria se han verificado en estos últimos años, han llegado a tal perfección, que además de llenar la estética sirven muy bien para la masticación. Las dentaduras de aluminio y níquel dorado que construye doña Aurelia Cavazzuti, son muy sólidas, muy ligeras y económicas y no hay necesidad (para su colocación) de sacar los raíjones ni de cubrir el paladar. Calle de la Paz, letra B.

La hermandad del Santísimo Cristo de la Columna, establecida en la iglesia filial de San Miguel, celebrará el próximo domingo su fiesta principal con orquesta, cantándose la misa de Cortina y predicando el P. Escolapio Alvaro Montull. A las seis de la mañana se repartirán a los pobres 1.100 abundantes raciones. Digna de plácemes es tan cristiana corporación.

Mañana se verificarán en el Instituto general y técnico los exámenes siguientes: A las ocho, por segunda convocatoria, Agricultura, planes 95 y 901; por primera convocatoria, Algebra y Trigonometría. Ingresos para todos los alumnos que se hallen inscritos y no presentados. Ejercicios del grado de Bachiller, sección de letras y de ciencias.

La dirección general del Tesoro ha ordenado al señor delegado de Hacienda devuelva a D. Juan Martínez Cervera, contratista de las obras de reparación de la carretera de Madrid a Castellón, la fianza de 179'39 pesetas.

También ha dispuesto el pago el ayuntamiento de Sollana de 3.044'54 pesetas por recargos municipales.

Bajo la presidencia del Excmo. señor Arzobispo se ha reunido esta tarde en el Palacio Arzobispal la Junta general de Patronos de la Colonia Sanatorio de San Francisco de Borja.

En ella se ha tratado de la conveniencia de proseguir las experiencias curativas de la lepra, realizadas por Mad. Pineilli, en vista de los satisfactorios resultados obtenidos.

Han informado los Dres. Guillem, Zurriaga y González Castellano.

Al cerrar esta edición continúa la junta deliberando sobre la utilidad de emplear ese procedimiento en el Sanatorio, bajo la dirección de la doctora argelina.

En la caja de la Diputación se han recaudado hoy las siguientes cantidades por contingente: Del ayuntamiento de Náquera, 360 pesetas; Canals, 500; Sedaví, 500, y Chulilla, 750.

En los cepillos del Pan de San Antonio de la iglesia de Santa Catalina Mártir y parroquia de San Martín se han recaudado durante la semana del 16 al 23 del actual, 95'57 pesetas, habiéndose repartido 900 libras de pan en la forma siguiente: al Asilo de San Juan de Dios, 160 libras de pan; al de San Eugenio, 65; a las Oblatas, 225; al Niño Jesús, 100; Madres de Desamparados, 50; Masamagrell, 100; Salesianos, 100, y a las Hermanitas de los Pobres, 100.

En el tren-correo de Madrid han salido esta tarde la distinguida señora doña Rosario Pardo de Trénor para sus posesiones de Asturias y D. Fernando Trénor.

Pulseras de pedida y se garantizan los géneros en la joyería de moda de G. Lalana, Paz, 8.

Se han concedido las siguientes pensiones a cobrar por esta Tesorería: Doña Josefa Iñigo Vallejo, viuda de don José Martí, 625 pesetas anuales.

Doña Magdalena Satorre, viuda de un capitán, 1.125 pesetas; y Doña Carmen Flores Puigcerver, viuda de D. Fernando Reig Flores, secretario que fué de la Universidad, las mesadas de supervivencia que le correspondan a razón de 4.500 pesetas anuales.

Tiñe el cabello el Agua del Canadá. Evita su caída el regenerador-tónico del doctor Costas. San Vicente, 149.

Las comisiones de la Junta de Obras del Puerto se han reunido hoy, informando varios expedientes, que resolverá la Junta en pleno en su próxima sesión.

Los objetos de arte níquelados, dorados y plateados recobran el esplendor de nuevos en la fábrica de la calle de la Corona, 17.

La Dirección general del Tesoro ha autorizado al señor delegado de Hacienda para que el 1.º de julio próximo satisfaga por atenciones pasivas y deuda pública 287.814 pesetas.

Licor Carmelitano gran tónico y reconstituyente, recomendado por eminencias médicas. Pídense en cafés y ultramarinos.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En San Nicolás, a las diez y media misa rezada con exposición y ejercicio del novenario en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

En la Compañía, a las siete exposición, misa rezada y ejercicio del mes. Por la tarde, a las cinco, novenario al Sagrado Corazón de Jesús, con exposición y sermón.

En Catalinas, a las seis de la tarde ejercicio del novenario en honor del Sagrado Corazón de Jesús, con exposición, estación, novena, letanias, sermón por el P. Lorenzo G. Sempere, gozos, reserva y despedida.

En Santa Cruz, a las seis de la tarde ejercicio del novenario a San José, con sermón por D. Enrique Sanchis.

El señor Don Casto de Vargas y Oleina Flores y Mergelina que falleció el día 27 de mayo de 1906. Su afijida esposa, hijos e hijos políticos, suplican a sus parientes y amigos encomienden su alma a Dios y asistan a alguno de dichos actos religiosos. El Excmo. Sr. Dr. D. Victoriano Guisasaola, Arzobispo de esta diócesis se ha dignado conceder 100 días de indulgencia por cada misa que se oyerre, sagrada Comunión que se ofreciere, Rosario que se rezare u otra oración que se aplicare en sufragio del finado. El Ilmo. y Rvdmo. Sr. Dr. D. Francisco García, Obispo de Loryna, ha concedido asimismo 50 días de indulgencia en la misma forma.

Desde Torrente

25 junio.

Ayer se celebró en el cercano y pintoresco pueblo de Torrente la inauguración de la nueva casa de Caridad que las hermanas de la V. O. T. de San Francisco tiene instalada en dicha población, bajo la advocación de Nuestra Señora de la Esperanza. Esta benéfica institución tiene por objeto recoger a las niñas y ancianas desahuciadas, y a sueldo subvencionada recientemente por el testamentario del canónigo de Segorbe D. Mariano Gisbert, y a la caridad de la misma se deben las mejoras que se han introducido, y que, como dijimos, fueron ayer inauguradas.

La función religiosa fué solemnísimamente oficiada el canónigo magistral de esta Basílica Dr. D. Juan Garrido y predicando el canónigo D. Joaquín Ibáñez, quien pronunció un elocuentísimo discurso sobre la caridad, en el que ensalzó a los bienhechores que atienden a la niñez y a la ancianidad necesitadas de auxilio. Cantóse de una manera magistral, y por religiosos de aquel instituto, la misa a voces llamada de «Santa Teresa» y el «Oh salutaris!» a tres voces y coro. El ejercicio vespertino revisito también gran esplendor, y en el mismo se cantaron el trisagio, motete y Te-Deum, oficiando el canónigo D. Miguel Camps.

A estas solemnísimas asistieron el Alcalde y Ayuntamiento de Torrente, el señor juez de primera instancia, el jefe de la línea de la Guardia civil, clero de la villa y religiosos, los albaceas de la testamentaria antes citada y otros muchos invitados, que fueron obsequiados por las religiosas con un delicado refresco.

La nueva casa de Caridad ha sido instalada en las fincas que en la calle de la Ermita posee D. Tomás Gómez Serra, el cual ha dado para ello toda suerte de facilidades, contribuyendo con esplendor a la caritativa obra. La respetable señora de Trénor ha costeado de su peculio particular el altar mayor, verdaderamente artístico, y en el que se destaca la imagen de la Inmaculada Concepción. El resto de la capilla y otras instalaciones, que la falta de espacio nos impiden detallar, han sido costeadas por personas piadosas, a las que, como a todos los bienhechores y religiosas, damos nuestra enhorabuena.

LO RAT-PENAT

La fiesta que organiza la Sociedad Lo Rat-Penat para el próximo sábado promete ser brillantísima, a juzgar por las referencias que de ella tenemos.

Ya dijimos que coincidirá con la inauguración de la nueva casa social.

La velada será presidida por la Reina de la fiesta de los últimos Juegos Florales, la distinguida señorita doña Amelia Enriquez de Navarra y Mayáns, acompañada de brillante corte de damas, que la formarán reinas de los anteriores certámenes.

El programa se compondrá de una parte literaria y otra musical, que resultarán escogidísimas.

De la literatura responden los nombres de inspiradísimos poetas, que en representación de diferentes regiones han enviado homenajes poéticos de felicitación al Rat-Penat por su labor literaria y su elevada finalidad. Figuran entre ellos Vicente Medina, por Murcia; Marcos Zapata, por Aragón; Costa y Llovera, por Mallorca; Angel Guimerá, por Cataluña; Federico Mistral, por la Provenza; José Echeagaray, por Castilla, y Teodoro Lorente, por Valencia.

El discurso de gracias será leído por la bella reina, que presidirá la velada.

En la parte musical tomarán parte la simpática banda de música de la Vega, que, dando muestras de gran valencianismo, ofreció su concurso; los orfeones L'Antigor y El Micalet, que cantarán coros, letra de los Sres. Lorente y Bodría y música del maestro Giner, y varias distinguidas señoritas y conocidos aficionados.

El amplio salón de la nueva Sociedad, verdaderamente espléndido, estará hermosamente decorado, siendo las flores uno de sus mejores adornos.

Los socios del Rat-Penat, encargados de esta fiesta, no se dan un momento de reposo, a fin de que la velada del sábado resulte una fiesta digna de la fecha que celebran.

Gran número de escritoras de toda España han remitido al presidente, señor barón de Alcahal, telegramas de felicitación al Rat-Penat.

GRAN LIQUIDACIÓN

En sedería negra y de color, lanas, batistas y otros artículos de verano.

¡OASIÓN.—Crespones de pura seda, colores bonitos a 15 pesetas corte vestido.

LO RAT-PENAT

60, San Vicente, 60

Sección religiosa

SANTOS DE MAÑANA.—San Ladislao, Rey. CUARENTA HORAS.—Continúa en la Real Capilla de Ntra. Sra. de los Desamparados; se desahucia a las 6 y se reserva a las 7.30. ADORACION NOCTURNA.—San Pascual. CORTE DE MARIA.—Ntra. Sra. de la Divina Gracia, en Santa Cruz.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY. TEATRO PIZARRO.—El organista de Mórtoles.—La casita blanca.—La taza de té.—A las 9. FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO PIZARRO.—La Reina Mora.—El aire (estreno).—La taza de té.—A las 9.

Avisos judiciales

EDICTO

En virtud de providencia del juzgado de primera instancia del distrito de la Universidad de esta corte, dictada en autos que sigue el Banco Hipotecario de España con los Sres. Gustavo Jean y George Touchet y Giblet, residentes en París, se anuncia en pública subasta la venta de la casa palacio, sita en la ciudad de Valencia, plaza del Arzobispo, número seis, cuyo edificio constituye y por sí solo la manzana número veintidós, que mide un área de unos mil cuatrocientos treinta y un metros veinte y nueve decímetros cuadrados, por el precio de doscientos treinta mil pesetas, fijado para este caso en la escritura de préstamo. Para su remate, que será simultáneo en este juzgado, sito en la calle del General Castaños, número uno y en el que correspondan de los de igual clase de Valencia, se ha señalado la hora de las dos de la tarde del día ocho de octubre próximo; advirtiéndose que para tomar parte en la licitación habrá de consignarse en la mesa del juzgado el diez por ciento del precio fijado, que se devolverá terminado el acto, excepto el del que resulte mejor postor en cada juzgado, que se retendrá hasta que, conocida la proposición más ventajosa, pueda aprobarse el remate, y caso de que hubiese dos iguales, se abrirá la licitación entre ambos compradores, quedando entonces retenido únicamente el del adjudicatario en garantía del cumplimiento de la obligación; que no se admiten proposiciones que no cubran las dos terceras partes del mencionado precio; que éste se consignará a los ocho días de aprobada la subasta, y que el comprador habrá de conformarse con los títulos de propiedad suplidis, sin que tenga derecho a exigir otros, los cuales, así como los autos, estarán de manifiesto en la escribanía del que refrenda hasta el día del remate.

Madrid doce de junio de mil novecientos seis.—Martínez.—Ante mí: Fermín Suárez y Jiménez.

Escopia para insertar en el Boletín oficial de la provincia de Valencia.—V.º B.º: El juez, Martínez.—Ante mí: Fermín Suárez y Jiménez.

Nota. La subasta de la finca que se describe en el edicto precedente, tendrá lugar en el día y hora señalado en la Sala audiencia del juzgado de primera instancia del distrito del Mar de esta ciudad, sito en la plaza de Cisneros.

Valencia diez y ocho de junio de mil novecientos seis.—V.º B.º: El juez, Francisco Salva.—El escribano: Por D. Vicente Tarrasa, Carmelo Ferragut, oficial habilitado.

TUPINAMBA

Cafés puros, aroma concentrado con real privilegio, chocolates y tés, medalla de oro en la exposición de París.—Derechos, 5 (trente a la tienda de las Ollas.)

Nervios y Sangre

Neurastenia HOMEOPATIA

NEURO-ANGIOTICA DEL Dr. Giner, calle de Luis Vives, 2 (esquina a la del Mar). Consultas, de diez a dos.

Aguas estomacales

Las acreditadas aguas estomacales de Masamagrell, propiedad de D. Gaspar Sanchis, se reciben diariamente en la plaza de Santa Catalina, 7, Ultramarinos.

DUEÑOS CABALLO DE ORO

Perderán 1.000 pesetas al que pruebe que en otro restaurant se come mejor, igual precio, siendo generoso 1.ª calidad como en esta casa. Abonos: 15 comidas, 20 pesetas; abonos 15 comidas, 27 pesetas. Temporada verano todos los platos a 2 reales.—Paella valenciana especial de esta casa.—Barcas, 24.—Teléfono 689.

Pedro Domecq

JEREZ DE LA FRONTERA CASA FUNDADA EN 1730 Vinos y Aguardientes estilo Cognac Representante en Valencia y su provincia D. Tomás J. Fernández Bousinet, calle P.ª y Genis núm. 1, Valencia.

La educación popular y el círculo católico obrero de San Vicente Ferrer

Ahora que la cultura del pueblo en crisis, va a tener en Valencia aquellos desvíos...

A este efecto está reuniendo los elementos necesarios para montar en el año próximo...

Todos los que quieran ayudar al círculo en este empeño, digno de la tercera capital de España...

Estamos construyendo un estrado conveniente, y entre otras cosas, traeremos una colección de dibujos aplicados a la industria...

La comisión.

Tribunales

Abusos.—Precedente del juzgado del Mercado se ha visto a puerta cerrada en la sección primera la causa instruida contra José Vidal García por abusos deshonrosos.

La defensa del procesado ha estado encomendada a D. Antón Ortiz de Taranco. Desobediencia.—En la Sala segunda se ha visto el proceso seguido en el juzgado de Sueca contra Félix Artal y otros por desobediencia y malversación de caudales...

Suspensión.—En la Sala de lo civil se ha aplazado hasta nuevo señalamiento la vista de un pleito sobre pago de cantidad, cuyas partes defendían D. José Barberá Palco y D. Manuel Puchades.

Sucesos

Pereance.—Esta mañana a las once y media, un peón del Ayuntamiento llamado Tomás Moret Martínez, de 58 años, que guiaba un carro cargado de estiércol, al subir la cuesta del depósito situado en Tendetes, ha tenido la desgracia de que volcara el carro, cayendo desde una altura de cinco metros.

El desgraciado ha sido trasladado a la casa de Socorro de Serranos, donde el doctor Aguilar Jordán le ha apreciado la fractura de varias costillas, una herida profunda en el costado izquierdo y diferentes contusiones en varias partes del cuerpo.

El estado del herido es gravísimo. Reclamado.—La policía ha capturado a un joven bien vestido, apodado Nano Batalla, reclamado por el juzgado del Mercado.

Carteristas.—Han sido detenidos por la ronda secreta seis carteristas, algunos de gran renombre. Ingresaron en el Abanico.

Desgracia.—De Turis comunican lo siguiente: «Estando volteando los campaneros las campanas de la parroquia, se desprendió una de ellas, cayendo por el hueco del campanario y cogiendo debajo a un joven de 19 años, que murió en el acto. El suceso causó triste impresión en el vecindario.»

Matrículas de honor

Insituto general y técnico

(Enseñanza oficial)

Lengua castellana.—D. José Gimeno Aznar, D. José Barber Escriche, D. Francisco García Guíjarro, D. José María Estevan Ballester, D. Rafael Balaguer Ferrer, don Desiderio Carrascosa Fayos, D. Rafael Domínguez Otero, D. Abelardo Palanca Pons, D. Antonio Ventura González y D. Rafael Lapasa Melgar.

Caligrafía.—D. José Barber Escriche, D. Antonio Ventura González, D. Carlos Gargallo López, D. Alfredo Alvarez Pérez y D. Adolfo Seguí Alvarez.

Religión, primer curso.—D. Alfredo Alvarez Pérez.

Religión, segundo curso.—D. Juan Hernández Nogué.

Religión, tercer curso.—D. Antonio Pons Lamo de Espinosa, D. José Calatayud Bolineches y D. Enrique Fernández de Córdova y Lamo de Espinosa.

Lengua Latina, primer curso.—D. Manuel Viciano Martí, D. Francisco Lecha Pardo, D. Julio Martínez Borsó, D. Ricardo Vallbona Ferrer, D. Crisóstomo Tinaut del Castillo, D. Antonio Sanz Martí, D. Vicente Guedea Marrón Millán, D. Vicente Giner Gómez Albez, D. Andrés Arenas Ramos y don Miguel Peiró La Casa.

Aritmética.—D. José Guerrero Belenguier, D. Julio Martínez Bono, D. Angel Galindo González, D. Luis Almeida Garay, D. José March Benet, D. Emilio Orts Herrera, D. Julio Manaña Larrey, D. Francisco Lecha Pallardó, D. Manuel Viciano Martí y D. Manuel Duque Ballester.

Lengua Latina, segundo curso.—D. Francisco Donderis Roig, D. José Navarro Alcácer, D. Antonio Estevan Ballester, D. José Soler, D. Rafael Montesinos Petit, don Alfredo Arlandis Durá, D. Idefonso Aguilar Felipe y D. Amadeo Cholvi Segarra.

Lengua Francesa, primer curso.—Don Francisco Donderis Roig, D. José Navarro Alcácer, D. Fernando Moscardó Prades, D. Renán Solsona Palis, D. Alfredo Arlandis Durá, D. José Galbis Comas, D. Idefonso Aguilar Felipe y D. Antonio González Avila.

Geometría.—D. Idefonso Aguilar Felipe, D. Enrique Fernández de Córdova y Lamo de Espinosa y D. Alfredo Arlandis Durá.

Preceptiva Literaria y Composición.—D. Juan Forés Puig, D. Camilo Agnado Victoria, D. Godofredo Gómez Mingot, don Enrique Bonet García, D. Eduardo Herrero Monlor, D. Arturo Jiménez de Blas, D. Antonio Alcayde Vilar, D. Francisco Pons Lamo de Espinosa, D. Tomás de Fez Sánchez y D. José Sanchis Banús.

Lengua Francesa, segundo curso.—Don Juan Forés Puig, D. Alejandro García Jostenga, D. Arturo Jiménez de Blas, D. José Sanchis Banús, D. Antonio Alcayde Vilar y D. Francisco Pons Lamo de Espinosa.

Historia universal.—D. Eliseo Gómez Serrano, D. Godofredo Gómez Mingot, D. José Sanchis Banús, D. Juan Forés Puig y don Arturo Jiménez de Blas.

Algebra y Trigonometría.—D. Arturo Jiménez de Blas, D. Eduardo Herrero Monlor, D. José Ferrandiz Mergelina, D. José Sanchis Banús, D. Antonio Alcayde Vilar, D. Camilo Agnado Victoria, D. Godofredo Gómez Mingot, D. Juan Francisco Meliá Peiró, D. Ricardo Suarez Puig y D. Vicente Brú Gómez.

Dibujo, primer curso.—D. Amadeo Montón Ferrer.

Psicología y Lógica.—D. Federico Almela Champin, D. Rafael Pascual Llorens, D. Ramiro Calvo Roselló, D. Francisco Alcayde Vilar, D. Rafael Contal Aparicio, D. Antonio Gómez Davy y doña María de los Dolores Organista Belda.

Historia general de la Literatura.—Don Julio Tudela Chismol, D. Antonio Cortés Pastor, D. Francisco Alcayde Vilar, doña María de los Dolores Organista Belda, don José Pérez Mangano, D. Francisco Ruvira Jiménez, D. Antonio Reina López, don Luis Soriano Zapater, D. Rafael Contal Aparicio y D. Antonio López Ferrándiz.

Física.—D. José Tomás Precioso, don Francisco Forés Puig, D. Ramiro Calvo Roselló, doña María de los Dolores Organista Belda y D. Rafael Contal Aparicio.

Fisiología y Higiene.—D. Rafael Contal Aparicio, D. Rafael Pascual Llorens, don Olegario Chapa Giner, D. Ramiro Calvo Roselló, D. Pedro Gómez Martí, D. Julio Tudela Chismol, D. Francisco Alcayde Vilar, doña María de los Dolores Organista Belda, D. Federico Almela Champin y don Carmelo Vialís Torrent.

Dibujo, segundo curso.—D. Antonio Cortés Pastor y D. Jaime Llopis Plá.

Ética y rudimentos de Derecho.—D. José Pérez de Tudela Monserrat, D. Godofredo Lago Rubio, D. José Colvée Reig, D. Ramiro Ramírez Minguez, D. Jorge Comín Vilar, D. Alfonso Lorente Villalba, D. José Pitarich Jarque, D. José Zapater Esteve, D. Manuel Peris Torres y D. Juan Bautista Llorca Bonet.

Historia Natural.—D. José Colvée Reig, D. Jorge Comín Vilar y D. Pascual Iborra Tárrega.

Agricultura y técnica agrícola e industrial.—D. José Pérez de Tudela Monserrat y D. Ramiro Ramírez Minguez.

Química general.—D. José Pérez de Tudela Monserrat, doña Pilar López Barca, D. José Colvée Reig, D. Jorge Comín Vilar, D. Francisco Lanza Uberos, D. Rafael Vilar Sancho, D. Luis Valls Puchol y D. Faustino Hernández Casajuna.

Estudios de Aplicación, dibujo geométrico y del natural.—D. Rafael Navarro Solar.

Reunión de abaniqueros

A las cuatro y media de esta tarde se han reunido en la casa social del Colegio del Arte Mayor de la Seda los fabricantes y operarios abaniqueros, en número de algunos miles, pues con ser tan espaciosos los salones de la indicada casa, era punto menos que imposible la estancia en ella.

Ocupó la presidencia D. José Navarro, sentándose a sus lados el Sr. Cerveró, presidente de los operarios, y el de los fabricantes de varillajes Sr. Mira.

Actuaron de secretarios los Sres. Lluch, Montesinos y Chust.

El Sr. Navarro ha dado cuenta detallada de los trabajos realizados por las distintas comisiones a fin de que Valencia fuese atendida en la reforma arancelaria, y ha terminado diciendo que no sólo el Gobierno no ha atendido las reclamaciones formuladas, sino que el resultado ha sido contraproducente, pues ha rebajado, en los nuevos Aranceles, los derechos de introducción de los abanicos japoneses de 10 y 12 pesetas a seis pesetas, lo cual supone la muerte de la industria abaniquera valenciana.

El Sr. Cases ha comenzado por donde terminó el Sr. Navarro.

Dijo que a la rebaja de derechos a los abanicos japoneses se une el aumento a las primeras materias.

«Será forzoso—ha añadido—cerrar las fábricas, y los miles de familias que hoy encuentran el sustento en una industria que es la más importante en Valencia y germen de regeneración de esta desdichada España, se verán obligadas a emigrar buscando en país extraño el pan que les niega su patria.»

El Sr. Cabrelles pide que se redacte una protesta muy enérgica y que hoy mismo se entregue al señor Gobernador.

D. Isidro Luis ha propuesto un voto de gracias a las comisiones que han trabajado en defensa de la industria.

Aprobada la proposición del Sr. Cabrelles, la presidencia ha ofrecido redactar en seguida las conclusiones, y ha propuesto el nombramiento de una comisión que se traslade al Temple a entregar aquéllas al Sr. Baamonde.

El Sr. Mánhez ha pedido que no se nombre comisión alguna, sino que todos los presentes vayan en manifestación al Gobierno, siendo esta proposición acogida con nutridos aplausos.

Lee un cuadro comparativo de lo que hoy pagan las primeras materias y lo que pagarán con el nuevo arancel.

A propuesta del Sr. Cases, se ha acordado que sea una comisión la que vaya al Temple a entregar las conclusiones, y que a dicha comisión la acompañen todos cuantos quieran unirse a ella, siempre que se guarde el mayor orden.

Las conclusiones son: 1.ª Mantener en un todo las reclamaciones presentadas en el ministerio de Hacienda sobre los nuevos aranceles, en lo que afecta al abanico extranjero, principalmente al japonés, y a la importación de primeras materias (hueso, nácar en láminas y tejidos para abanicos).

2.ª No ser posible atendernos en un todo, por lo menos que sean rebajados los derechos de entrada de primeras materias, quedando como estaban en el arancel antiguo los derechos de importación del abanico extranjero.

Propone la presidencia interesar a don Juan Navarro Reverter, próximo ministro de Estado, y que tanto ha hecho en favor de su Valencia, en la pretensión justísima de los abaniqueros.

La proposición ha sido acogida con unánimes aplausos. Después el presidente levanta la sesión.

Los señores que componían la mesa, acompañados de los concurrentes, se han dirigido al Gobierno civil, con objeto de entregar copia de las conclusiones al señor Baamonde.

Conciertos sinfónicos

Decididamente mañana se dará en el teatro Principal, a las diez de la noche, el último concierto sinfónico de la primera serie.

Será sólo para los señores adheridos, los cuales podrán recoger sus contraseras hasta las ocho de la noche, en el establecimiento de música del Sr. Sánchez Ferris.

He aquí el programa: Primera parte: 1.º Catalanesca. a) Humorada. b) Jovenilva. c) Complauta. d) Torrent avall. L. Millet. Segunda parte: 1.º a) Introducción. b) Minuto, de la octava sinfonía de Haydn.

—2.º Andante para oboe y orquesta de cuerda, Haendel.—3.º Czarda (popular húngara).

Tercera parte: 1.º Preludio del poema dramático de D. Juan Bautista Pont Terra d'horta, E. L. Chavarri.—2.º Danza popular (tema valenciano).—3.º a) Danza árabe. b) Danza rusa, Tehai Kowsky.

Los vinos amargos

La enfermedad del amargo se desarrolla principalmente en los vinos que se conservan por algunos años, esto es, los vinos finos. Los vinos ordinarios, por el contrario, como se consumen pronto, no están tan expuestos a esta alteración.

Se observa alguna vez, sin embargo, en los vinos nuevos, después de un trasego en contacto del aire, un sabor amargo que es siempre pasajero y debido a un principio de oxidación.

Cuando esta enfermedad es originada por los microbios, sólo ataca a los vinos viejos, y los fermentos están constituidos por largos filamentos redondeados.

Los principales fenómenos que se observan son: la decoloración casi completa del vino, la descomposición de la glucosa, la producción de ácidos fijos y la transformación de la glicerina en ácidos volátiles, entre otros el ácido acético y el butírico. El tartaro y el ácido tartárico no experimentan ninguna alteración, y en ello se diferencia de otras enfermedades, como son la pousse y la tournée.

El gusto amargo es debido a una sustancia compuesta de amoniaco y de alcoholes superiores. Se desarrolla esta enfermedad con especialidad en los vinos pobres en acidez y tanino. La coloración característica de los vinos enfermos es la de la película de cebolla.

Cuando el sabor del líquido es poco perceptible, puede corregirse con la simple adición de un producto tanífero y una corta cantidad de ácido tartárico. Si el sabor es muy pronunciado, el anterior tratamiento resulta insuficiente, y en este último caso se recomienda el hacer pasar el vino sobre heces frescas. Como complemento de todos estos tratamientos debe practicarse la pasterización.

En el segundo tratamiento, en lugar de practicar un simple paso del vino sobre las heces, resulta más conveniente combinar su acción con una nueva fermentación que puede provocarse con la sola adición de azúcar.

Una vez que la fermentación ha terminado, el vino recupera su color primitivo, encontrándose en condiciones de ser trasegado a otros toncles y practicar una clarificación.

En el caso de no disponerse, por el momento, de heces frescas, podrán emplearse con ventaja las levaduras seleccionadas de buena calidad que puede proporcionar el comercio francés.

Nota importante.—Debemos recordar a nuestros exportadores de vinos que el actual modus vivendi con Suiza termina el 1.º de julio próximo.

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

Madrid 26, 15-15.

«El Imparcial»

Titula su artículo de fondo «El Arancel y los tratados».

Cree saber que el Gobierno dedicará su actividad a partir del 1.º de julio, a la negociación de tratados de comercio definitivos, confiando en la aceptación que hará Alemania de la segunda columna.

«El Liberal»

Aconseja al Sr. Moret que afronte la cuestión de los aranceles con energía. Con debilidades no hará nada, a pesar del decreto de disolución de las Cortes y de la combinación de gobernadores.

«El País»

Cree que con el decreto de disolución de Cortes el Sr. Maura ha ganado prestigio y los ha perdido el Sr. Moret.

«El Globo»

Entiende que los liberales deben apoyar al Gobierno sin garantías ni hipotecas.

Moros reclamantes

El Sr. Concas nos ha manifestado que se han presentado en el hospital de Ceuta un moro y una mora, manifestando que se hallaban heridos por los proyectiles del torpedero Destructor, que realiza ejercicios de tiro en aquellas costas.

La opinión del ministro y la de la generalidad es que dichos moros estarían recogiendo proyectiles y explotaría alguno, causándoles las heridas que presentan.

Oficiales

Continúan las huelgas de cocheros en Barcelona, y constructores de carros en Zaragoza. En Masnou se hallan en huelga los tintoreros.

En Horta los curtidores.

El Sr. Moret ha marchado esta mañana a la Granja con objeto de despachar con el rey.

El gobierno de Barcelona

Afirmase que el Sr. Cobian ha aceptado el gobierno civil de Barcelona.

La cuestión política

Hablando el Sr. Ara Boronat esta mañana con los periodistas de la cuestión política, nos ha dicho: «Veremos qué cara trae el Sr. Moret cuando regrese de La Granja.»

Los Aranceles

Entre los decretos que lleva el Sr. Moret a La Granja, para someterlos a la firma del rey, figura uno disponiendo que rijan los Aranceles en 1.º de julio.

El gobernador del Banco

Mañana publicará la Gaceta el decreto nombrando a D. Fernando Merino gobernador del Banco de España.

El descanso dominical

Una comisión de obreros zapateros ha visitado hoy al gobernador para protestar de algunos patronos que no cumplen la ley del descanso dominical.

La «Gaceta»

Inserta las siguientes disposiciones: Reglamentando la aplicación del indulto de 6 del corriente. Idem la campaña para la extinción de la langosta en Córdoba, Toledo, Sevilla, Cáceres, Avila y Madrid.

Madrid 26, 16-15.

La «Gaceta»

Inserta las siguientes disposiciones: Abriendo un concurso para la provisión de la secretaría de la Diputación de Huelva. Idem para la de contador de fondos provinciales de Pontevedra. Anunciando que el 2 de julio se pagará el cupón 17 de las obligaciones de la antigua Sociedad de los Altos Hornos de Vizcaya y fábrica de hierro. Idem el cupón 11 de la Metalúrgica. Del primero, importante 750 pesetas, se

¡Atención! Lo que se vende

Hemos recibido un escogido y abundante surtido de driles, alpaca, así como estambres finísimos, propios para la estación de verano, todo de la más selecta novedad y a precios verdaderamente agradables.

Para caballeros Trajes lanilla, de 30 a 70 pesetas. En estambres, de 40 a 100. En driles, desde 14 pesetas. En alpaca, de 40 a 90 los más superiores.

Para niños Trajecitos dril, nuevos modelos, de 3 a 12 pesetas. En piqué, modelo elegantísimo, de 10 a 25 pesetas. En alpaca y lanilla, modelo última creación, de 8 a 30 pesetas.

Sastrería EL NON-PLUS-ULTRA, Paz, 4 (junto al Café Fortis) El que no compra en esta casa se perjudica.

BANCO DE VALENCIA

CALLE DE PERIS Y VALERO (ANTES PAZ)

Este Banco establece desde hoy una CAJA DE AHORROS en la que se admiten imposiciones desde una peseta hasta 10.000, abonándose un interés anual de 3 y 1/2 por CIENTO desde el mismo día de la entrega al en que se pide el reintegro.

El servicio de la CAJA DE AHORROS está abierto al público todos los días hábiles desde las diez de la mañana hasta la una y de tres a cinco de la tarde.

A los imponentes se les proveerá de la correspondiente LIBRETA, en la que se anotarán las entregas y reintegros. Los reintegros son parciales y totales y se verificarán siete días después de haberlos solicitado.

BAÑOS FUENTE PODRIDA

VIAJE DIRECTO DE VALENCIA AL BALNEARIO

TEMPORADA OFICIAL DE 15 DE JUNIO A 30 DE SEPTIEMBRE.—MÉDICO-DIRECTOR, D. ENRIQUE SALTÁ Son las mejores aguas sulfurosas de esta región. Terminada la carretera, desde esta temporada los señores bañistas pueden salir de Valencia en el tren de las siete y llegar al establecimiento a la hora de comer; haciéndose el viaje cómodamente.

Para más detalles y prospectos: Fábrica de chocolates la Colonial Valenciana, calle de los Angeles; fonda de Oriente, calle de San Vicente, y tienda de la Palma, plaza del Mercado.

EL PASAJE

ABDÓN IBAN EZ. Pañería, Sastrería, Camisería, Géneros de punto, Pañuelos de seda, Corbatas, Toallas, Trajes de niños.—Precios reducidos. P. Cajeros, 3 (esquina Pasaje Ripalda.)

Baños de CARDO

PROVINCIA DE TARRAGONA (TORTOSA)

Aguas minero-medicinales. Fuentes de San Roque y Columna, alcalino-arsenicales, únicas en España. Fuente de Borboll, nitrogenada. Enfermedades para las cuales están indicadas estas aguas: Herpetismo y gran número de enfermedades de la piel, Diabetes, Anemia, Clorosis, Neurastenia, Escrofulismo, enfermedades del aparato digestivo y de las vías urinarias, enfermedades del pecho y garganta.

Fonda y restaurant con excelente cocina, habitaciones amuebladas para familias, café, teatro, baños, duchas, lavabos, pulverizaciones e inhalaciones, servicio telefónico permanente, correo diario, mesa y rosario todos los días en la capilla del establecimiento. Paisajes pintorescos, bosques frondosos, paseos, aire puro y seco, temperatura deliciosa. Salida de Valencia: en el expés de Barcelona y llegando a Tortosa, encontrarán en dicha estación el carruaje que los conducirá al Balneario de Cardó sin transbordo en Tíbens.

Temporada oficial de 15 de Junio a 15 de Setiembre

Para informes: D. Tomás Hernández, Bazar calle de la Paz, 6, Valencia.

reducirán 0'23 pesetas en concepto de arbitrio, y del segundo, importante 11, 0'25.

De Oviedo

El ministro de la Guerra ha visitado el cuartel donde se aloja el regimiento del Príncipe.

Ha quedado satisfecho de su inspección en todo cuanto atañe al regimiento. No así lo mismo en lo que afecta al cuartel.

El Sr. Luque ha significado a este propósito su deseo de atender debidamente al alojamiento del soldado, arancándolo de los antiguos cuarteles, la generalidad conventos ruinosos, en donde pelagra su vida por falta de condiciones higiénicas.

Ha expresado su propósito de construir cuarteles modernos, evitando con ello los cuantiosos gastos que origina el entretimiento de los antiguos, casi todos ruinosos, faltos de luz, de aire y de las más rudimentarias necesidades de la vida.

Después visitó la fábrica de armas portátiles, deteniéndose en los talleres, que elogió cumplidamente.

Sobre todo el taller de limas mecánicas llamó tanto su atención, que dijo que no hay nada en el extranjero que se le parezca.

Elogió también el taller de aprendices mecánicos, anunciando su resolución de ampliarlo y mejorarlo.

Ofreció también atender debidamente a las industrias militares en beneficio del Estado y del Ejército.

Una comisión de operarios de los talleres le visitó para pedirle que reduza la jornada de trabajo a nueve horas y que cree cajas de retiro.

El ministro acogió favorablemente estas pretensiones.

Los jefes y oficiales le obsequiaron con un refresco.

Madrid 26, 18-15.

Cotización

En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 81'25. Los francos: 218,868 a 11'10; 175,000 a 11'25; 150,000 a 11'50; 50,000 a 11'60; 200,000 a 11'75.

Las libras: 2,000 a 27'87; 2,000 a 27'93; 2,000 a 28'00; 2,000 a 28'12. Las obligaciones del empréstito a 99'75.

Cobian acepta

El Sr. Cobian acepta por fin el cargo de gobernador civil de Barcelona.

Se sacrifica, incluso sabiendo que va a un clima que no le favorece. Lleva facultades amplias. Espera y confía que todos le ayudarán.

Un rumor

Lo recogemos solo a título de información. Es el siguiente: «Los Sres. Labra, Azcárate y Moret han celebrado una conferencia.

El Sr. Labra acepta la presidencia del futuro Congreso, a condición de que el Gobierno realice su anunciado programa radical y conceda 150 actas a los republicanos.»

Para el guarda Vega

El Nuevo Club ha recaudado 5.600 pesetas con destino a la familia del guarda Vega, asesinado por Morral.

Dicha cantidad se depositará en el Banco de España.

¡Otra vez!

Un íntimo amigo del Sr. Moret, que recientemente ha aceptado un importante cargo público, nos ha dicho que es posible que ahora no se disuelvan las Cortes.

De Sevilla

En cierta casa rieron dos sugetos. Un tercero quiso intervenir para apaciguarles y resultó muerto de una puñalada en el pecho.

Desde Barcelona

Barcelona 26, 17-10.

Los cocheros

La huelga de cocheros continúa en el mismo estado. Patronos y obreros muéstranse intransigentes.

Otra huelga

Se han declarado en huelga 30 obreros de la barriada de Horta. La huelga carece de importancia.

Suicidio

Se ha suicidado esta mañana una mujer sorbiendo una cantidad de ácido clorhídrico.

Se ignoran las causas de tan fatal resolución.

Desde Castellón

Castellón 26, 16-15. Riña Anoche rieron en la plaza de San Jaime Vicente Soliva y León Vidal.

El segundo agredió al primero con una navaja, hiriéndole en la cabeza.

La Diputación provincial

Hoy ha celebrado sesión la Comisión provincial, aprobando gran número de expedientes.

Los Juegos florales

El poeta premiado con la flor natural es D. Emiliano Vinajes.

Hoy ha visitado a la reina de la fiesta designada por dicho poeta, que es la simpática señorita María Juan Herrera.

